
Santiago, 13 de noviembre de 2012 

ACTA N' 48 

COMITÉ PARlTARlO DE HIGIENE Y SEGURIDAD 

Asistentes 

a Jimena Poblete, Presidenta Comité 
a Araceli Navarrete, Secretaria Comité 

Patricia Meneses, Representante Facultad 
Aldo Barbagelata, Representante Facultad 
José Donoso, Representante Facultad 
Paula Donaire, Representante Funcionarios 
Héctor Díaz, Ingeniero en Prevención de Riesgos 
Carlos Astudillo, Representante Funcionarios 
Gloria Zavala, Representante Facultad 
Andrés Bassi; representante ACHS 

1. Lectura acta anterior 

Aprobada acta No 47. 

2. Evaluación Simulacro Evacuación 

Se comenta que se evacuó a aproximadamente a 200 personas. Al iniciar la alarma de evacuación 

se cortó la luz. Asimismo se denota una cierta descoordinación de los llderes con respecto a 

indicar las vías de evacuación. También se observó que las personas no se ubicaban en las zonas 

de seguridad, labor que es de los líderes. La actividad demoró aproximadamente 7 minutos. 

Andrés Bassi recomienda efectuar reuniones periódicas con los Iíderes de piso y evitar de esta 

forma los problemas presentados en el simulacro. 

Se señala que el problema eléctrico que se presentó con el timbre de alarma ya fue reparado. No 

obstante, la solución sería contar con un pito para cada líder de evacuación. Además, frente a las 

futuras obras de construcción (Caps y Nuevo Edificio) existe una posibilidad de hacer un techo de 

protección en la salida del puente hacia el Campus JGM para proteger la caída de un vidrio o 

ventanal. Lo anterior seria adecuado para contar con una alternativa de evacuación frente a los 

trabajos específicos del Caps que bloquearán la salida A. Se solicita a Héctor Díaz revisar la 

estructura propuesta para la salida alternativa, ya que por 5 meses estará inhabilitada. 



3. Matriz de Riesgos FACSO 

Héctor Díaz plantea que se encuentra realizando las correcciones correspondientes a la Matriz de 

Riesgos y con el trabajo resumido se realizará una lámina con los riesgos que se debe colocar en 

cada piso o laboratorio. También se debe hacer con el resumen del plan de emergencia y también 

realizar una lámina. 

Se propone revisar la matriz de riesgos actual en la próxima reunión para darle los últimos aportes 

y ver cuáles son los riesgos más relevantes por área. Con respecto a los planos, existe la 

posibilidad de plastificarlos. 

4. Evaluación de curso de Primeros Auxilios 

Se comenta que el curso de Primeros Auxilios tuvo una buena evaluación y en él participaron 

aproximadamente 20 personas. Deberían estar disponibles pronto los diplomas. 

En cuanto al curso de Manejo de Stress y Gestión del Tiempo, ha sido bien evaluado y los 

funcionarios han comentado que se hace corto. Aproximadamente participan 70 funcionarios. 

Con respecto al curso de Riesgos Eléctricos se cancela por tiempo. 

5. Elecciones Comité Paritario 

La elección de los nuevos representantes debería realizarse la primera semana del mes de 

diciembre. Se enviará un correo electrónico para que se inscriban los interesados en la Unidad de 

Personal. Luego de ésto se determinará el día exacto de las elecciones. 

6. Varios 

Con respecto a los exámenes de altura física se debe determinar quiénes son los 

trabajadores que realizan esta labor. Andrés Bassi plantea que este examen conlleva 

ciertas responsabilidades. Se establece que se deben hacer a la brevedad. 

Con respecto a las cartas de funcionarias, en el caso de Secretaría de Estudios se tomó la 

determinación de cambiarla de puesto de trabajo. Con esto se solucionará el problema 

específico. 

e En relación a la situación del Departamento de Sociología se debe enviar carta al Director 

del Departamento informando de la problemática y que se deben tomar las medidas que 

resguarden la salud y la convivencia de los miembros del Departamento. Se debe resaltar 

que estas medidas son de responsabilidad del Director del Departamento de Sociología. 




